

LA UNION MUSICAL DE MONCADA CONCEDE LOS PREMIOS “FIDEU” 2015

La Unión Musical de Moncada, concede los Premios “Fideu” 2015.

Los Premios Fideu, son concedidos por la Unión Musical a aquellas personas o entidades, que tengan una especial relación con la sociedad, con la música y con la ciudad de Moncada.

En esta segunda ocasión los premios han recaído entre otros al trombón solista de la Orquesta Nacional de España y músico de Moncada, Juan Carlos Matamoros, al compositor Hugo Chinesta, a la Escuela de Adultos de Moncada, con motivo de su treinta aniversario, a la Falla “La Tauleta” de Moncada o a Vicente Navarro “Serreta”. Así mismo se conceden Premios al músico en activo de la Sociedad, que ha recaído en José Martínez Munera, al socio de Honor, Benito Mateo y a la personalidad de Moncada, Carmen Gracia.

La entrega se efectuará el próximo sábado día 18 de Julio de 2015, dentro de la Gala de la Música, que organiza la Sociedad, a las 19:30 h. en el salón de actos del Centro Cultural “Blasco Ibáñez” de Moncada. Durante la misma se entregarán los Premios “Fideu” y la banda sinfónica de la Unión Musical de Moncada ofrecerá un concierto, bajo la batuta de su director D. Vicente Roig Gimeno. Al finalizar el acto, se celebrará la tradicional cena de sobaquillo, en el patio del centro cultural.